West Sunrise

2018年9月10日(月) 3年学年通信 No. 8 四日市市立西朝明中学校

体育祭の練習がんばっています!



始業式が始まって早々、台風で一日臨時休校となってしまいましたが、夏休みとはうまく気持ちを切り替えて日々の授業とともに、体育祭の練習をがんばっている姿が見られます。初日は体育館でダンスの練習から始まりました。今年度の体育祭で三年生が披露させてもらうダンスは、昨年までとはちがい、各クラスのダンス実行委員さんが最初から作ってくれた全くのオリジナルダンスです。実行委員さんは、「みんなが踊れるように」「歌詞にあわせてみよう」「一体感を大切にしよう」など、夏休み中に何度も話し合い、昨年までの体育の授業でやったことのあるステップをうまく取り入れながら作ってくれました。そのかいもあって、練習開始三日目にしてほとんどの人が踊れるようになってきていますね。どの練習時間でも、教える人(実行委員さんたち)と教えてもらう人のどちらもが笑顔で取り組んでいる姿が印象的です。各チームの立ち上がるタイミングや、手の上げ方など、まだまだ修正しなければならないところや工夫できるところもありますが、まずは大きな声をだして、楽しみながら踊りましょう!

<練習一日目>

最初に実行委員さんたちが披露 してくれました。

ちょっと緊張していたかな…?



各チームでの練習の様子















実行委員さんに頼らずに自分たちで<練習三日目>







隊形を作って全員で合わせてみました!



学年種目・全員リレーの練習にも一生懸命取り組んでいます。

どちらの種目も、1年生の頃から 取り組んできて、3年目となります。 これまでに培ってきたことを それぞれのクラスで生かして 自分たちでいい体育祭を作り上げましょう!







